
Proposición de Valor
¿Qué necesidad o problema resolvéis?
Nuestra empresa, gracias a las sudaderas ecológicas,  trata de resolver un gran problema
actual, concretamente relacionado con la contaminación. Nuestra empresa no busca
materiales nuevos, sino que busca materiales ya utilizados de los que la gente se quiera
deshacer para darles una segunda vida a esos materiales. Así trataremos de reducir las
materias de desechos.
¿Qué es lo que te hace diferente y, por lo tanto, es por lo que tu cliente está dispuesto
a pagarte?
La característica principal que nos diferencia del resto de marcas es nuestro material, ya
que muy pocas marcas dan importancia al medio ambiente, por lo que queremos innovar
con materiales reutilizados y diferentes al resto. Queremos ser una marca muy innovadora
de cara al mercado.


